
住住住住まいのささいなことまいのささいなことまいのささいなことまいのささいなこと相談相談相談相談サロンサロンサロンサロン    開催開催開催開催しましたしましたしましたしました！！！！    

                               

  今回初めて週末の単独サロンで住まい相談を開催しました。 

 こういった内容の相談会というものは、なかなか人が集まらないものである

と重々承知していましたが、なんとか１件のご相談を頂きました。 

   

  今回、案内の手段として弊社イベントのお礼状に添えての案内と、ホーム

ページ上でのインフォメーション・店頭看板の３点でした。 

  もう少し、他のアピール方法を考えていかないといけないのではと考えて

います。 

 

  ご相談頂いた内容は、床のフローリングの一部が鳴るとの事で、ご自身で

は手を付けにくいため一度弊社スタッフで確認の上、対応を決める事としまし

た。 

  

  直接工務店様に確認～対応となるとそれなりの費用が発生したり、大事に

なりそうで躊躇われるような小さな気がかりで構いません。 

 

 私たちは地域社会との結び付きの中で、少しでも皆様のお役に立てればとの

思いでご希望に沿った対応を心掛けていきたいと思います。 

 

 出来る事なら年間２回程度このような相談会を定期的に開催したいと思っ

ております。お気軽にご相談に来ていただければと思います。 

 

                   オールマイティー Ａｍａｎｏ 


